



とものにんのお悩み相談コーナー



今回のお悩み

みんなに注目されたくて、大きな声を出したり机をたたいたり、皆さんがビックリされるのが楽しいと思ってる方にどのような声掛けをしたらいいのかお伺いしたいです。

レクリエーションで注目される時間をつくりその時間に「一緒に楽しみませんか」と声を掛ける。

「楽しそうですね。皆さんがビックリされているので少しだけ静かにしましょうか。」と声掛けする。

「ビックリして転んだりしてケガをするかもしれないのでやめましょうね。」と声掛けをする。

「そばにいますよ。大丈夫ですよ。」と声をかけそばで笑顔で寄り添います。又は、一緒に簡単な遊び（ボール投げやお手玉遊び）を笑顔で試みます。

「楽しい？」と聞いてから「でもね、みんなびっくりしちゃうから用事がある時は私を呼んで貰っていい？」と声かけする

寂しさからの行動なのであれば、職員が積極的に関わり、コミュニケーションをとっていくのはいかがでしょうか？ただし、ずっと一緒にいることも難しいので集中できる興味のあることを探してみるなど...とても難しいです。



注目してほしいサインに早めに気づき、行動が起こる前に寄り添い対応をする。
大声や行動に出さなくても気にかけてもらえている安心感につながる。

何故こんなことをするのか究明する。
普段からスタッフが話をきける状態を作る。
不快に思っている利用者様なら席替えをする。



部屋の中心に座ってもらわず、なるべくいろいろな人が視線の中に入らない位置の席に、関わる方は少ない人数でゆっくり小さな声で話かけると違うかも…

 アドバイスコメント 

